

[pulsa para imprimir](#)[Portada > Oviedo](#)

04/12/2009 | EL DEBATE DEL SOLAR PARA UN FUTURO CENTRO ESCOLAR.

Piden a Educación apoyo para La Corredoria-3

Espinosa afirma que están sobre la mesa tres parcelas para el colegio.

04/12/2009 MD.D.



La comisión municipal de Educación aprobó ayer, a iniciativa de Asciz, pedir de la Consejería de Educación un compromiso específico para el colegio de La Corredoria 3 y que se refleje en los presupuestos regionales para 2010, tal como manifestó la concejal Isabel Pérez-Espinosa tras la reunión. No obstante, en el proyecto de presupuestos del Principado, Educación cuenta con 1,5 millones de euros para este centro.

Pérez-Espinosa manifestó que el ayuntamiento mantiene sobre la mesa los tres solares ofrecidos a Educación "para que se haga en el que logre el mayor consenso posible". En este sentido, indicó que ante las diferencias entre asociaciones para que se construya en La Corredoria o en Prado de la Vega, ella había hablado con el consejero de Educación, José Luis Iglesias Riopedre, quien dijo "que no hay problema para reestudiar la ubicación". En este sentido, la concejal recordó que hay una parcela que parecía tener más apoyos pero que ahora está en discusión dado que

"necesitaría un cambio de dotación" al estar inicialmente previsto un parque. Aunque no lo citó se refería a un suelo de Prado de la Vega. Otro solar sería en una zona cerca del futuro parque fluvial Río Nora, junto al colegio Corredoria 2 y la tercera, dijo, "en la zona de La Corredoria". Indicó que la consejería pidió un terreno cerca del futuro hospital, de 12.000 metros cuadrados como mínimo.

Una de las parcelas ofrecidas para el nuevo colegio.

Foto:ARMANDO ALVAREZ